

NOTICENTRO TAMAULIPAS

Mejora capacidad crediticia del Gobierno de Tamaulipas.

Por Redacción Noticentro.

La Perspectiva Crediticia de Tamaulipas cambió de negativa a estable dentro de la evaluación más reciente realizada por Fitch Ratings, la agencia internacional de calificación crediticia.

De acuerdo a un informe de la misma agencia, el avance logrado por la entidad se debe a las políticas implementadas por la nueva administración estatal, tanto para incrementar la recaudación local como por el decreto de austeridad publicado el ocho de marzo pasado.

“Lo anterior ha mejorado la flexibilidad financiera del Estado al avance financiero al 30 de junio de 2017” detalló la calificadora.

Otros factor influyente en la mejora crediticia de Tamaulipas es la reestructura esperada de la Deuda Directa de Largo Plazo (DDLPL) y el servicio de la deuda proyectado menor, lo que favorecerá su sostenibilidad. Los factores que apoyan la calificación específica del Estado son la recaudación sólida de ingresos estatales y la importancia económica de la entidad en el contexto regional por su participación importante en actividades del sector manufacturero de comercio exterior.

También contribuyen los indicadores socioeconómicos superiores al promedio nacional y al potencial en el sector energético por las reservas de gas y petróleo con las que cuenta el Estado.

Por su parte, el Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, cataloga como sostenible el endeudamiento del Estado, por lo que en 2018 Tamaulipas podría contratar deuda nueva hasta por 15% de sus ingresos disponibles.

El cambio de calificación asignado al estado por parte de Fitch Ratings llega apenas a unas horas de que el Pleno del Congreso del Estado, autorizó al gobernador, Francisco García Cabeza de Vaca, a refinanciar deuda pública por casi 10 mil 296 millones de pesos que comprenden siete de los doce créditos vigentes.

De acuerdo a la iniciativa aprobada la noche del miércoles en sesión extraordinaria del Congreso del Estado, el Gobierno licitará su deuda pública para buscar bancos que ofrezcan mejores condiciones de pago que las actuales.